
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年10月17日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 県議会は，10月19日(水)に閉会する予定である。県議会において，県市連携に関

する事業で，課題等が明らかになったものについては，すり合わせを行っておくこ

と。 

○ 平成29年度当初予算の編成方針が示され，今後，予算編成に向けた動きが本格化

する。一方，国においては，「経済財政運営と改革の基本方針2015」において，平

成28年度から平成30年度を集中改革期間と位置づけ，平成32年度のプライマリーバ

ランスの黒字化を目標に，様々な改革が進められるが，消費税の増税が先送りと

なったことにより，目標達成は厳しさを増しており，集中改革期間において，社会

保障費や地方交付税を中心に大きな見直しがされることも予想されるので，動向に

注視しておくこと。（詳細は資料に沿って説明） 

○ また，投資的経費については，立地適正化計画に登載されていないと，国の補助

採択の優先順位や補助率に影響が出ると言われており，現在，策定作業を行ってい

る立地適正化計画においては，留意しておくこと。（詳細は資料に沿って説明） 

 

２ 井上副市長から 

  ○ 10月14日(金)に，「高知市民の大学」で，本市の市政概要について講義を行って

きた。質疑では，三重防護の概要や，避難行動要支援者への対応など，防災関連の

質問が多く出され，防災に対する市民の関心の高さが伺われた。 

  ○ 国会においては，第２次補正予算が成立し，今後，ＴＰＰの審議が始まる。ＴＰ

Ｐに対しては，様々な意見があり，多くの論戦が繰り広げられると思うので，動向

に注視しておくこと。 

 

３ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成28年度 第２回県市連携会議における方針決定について（総務部） 

・「経済財政運営と改革の基本方針2015」の概要について（財務部） 

・平成28年度一般会計補正予算（第２号）・東日本大震災復興特別会計補正予算等 

の概要について（財務部） 

・公益社団法人高知市シルバー人材センターからの予算確保のお願いについて 

（商工観光部） 


